

# HOT INFORMATION

## ほつといんふおめーしょん

### 「ふたごの赤ちゃんクマ」がデビュー！



2月末に生まれたツキノワグマのふたごの赤ちゃん「もえぎ」と「わかば」が、5/28展示場デビューを果たしました。好奇心旺盛な2頭は早速あちこちを探検し始め、水たまりに入ったり、お母さんの真似をしてフェンスによじ登ったりとやんちゃ盛りです。

### 新しい仲間たち ダイアナモンキー

福岡市動植物園よりオス1頭、札幌市円山動物園よりメス1頭がやってきました。野生では数が激減している希少種です。当園では過去に数回繁殖に成功している種ですが、ここ数年間は26歳の高齢メス1頭のみの飼育となっていました。この新しいペアで繁殖に向け頑張ります。



### オオハクチョウ・コハクチョウ



はるか北の大地から秋田に飛来してきた後、残念ながらケガのため保護され、秋田県鳥獣保護センターで療養していたオオハクチョウ6羽とコハクチョウ4羽が、5/19大森山動物園にやってきました。彼らは治療を受け命に別状はないものの、野生復帰させることができなかつた個体です。今後は当園の仲間として末永く市民に愛され、活躍してくれる存在となるよう願っています。

### すっきり爽快！？



毛刈り前



毛刈り後

ヒツジは意外にも、毛刈りの最中はおとなしくじっとしていて、その様子はまるで「床屋さんとお客様」のようです。お客様の要望に応えるべく、床屋さんの腕前も毎年レベルアップしています。

### スタックスの種まき



6/10毎年環境体験学習の一環で実施している「スタックス（飼料作物）の種まき」を、秋田市立浜田小学校3年生児童との共同作業で行いました。

動物たちの糞を堆肥として利用した約800m<sup>2</sup>の畑を使用しています。順調に生育すれば、7月中旬と9月中旬の2回に分け児童とともに収穫を行い、動物（主にアフリカゾウ）に餌として与えられます。

### 「動物園長の気ままなお散歩ガイド」開催中！

大森山動物園小松園長がみなさんにお声をかけてお話ししたり、質問に答えたりする「動物園長の気ままなお散歩ガイド」が始まりました。第2・第4日曜日の午前10時～正午までの間園内を回っています。お時間に余裕がある方は是非「お気軽に」声を掛けて下さい。魅力的な小道具を持って回っているので、面白い話が聞けますよ。※都合により中止させていただく場合があります。

何卒ご了承下さい。

